



# QUARTIER MEXIQUE

## PRÉSIDENTE :

Josette PRUDHOMME

## VICE-PRÉSIDENTE :

Véronique BESSE

## CONSEILLERS :

Thérèse BAHIER

Gilles BESSON

Françoise CASASSA

Bernard CLUZEAUD

Patricia FOURNIER

Claudette MAHE-MANGILI

Ahmed MARBAH

Atena RIVOLI

---

## COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL DE QUARTIER DU MERCREDI 25 JANVIER 2023

---

- Bilan de la Saint-Nicolas

Notre fête de la Saint-Nicolas a rassemblé un public très jeune autour d'un spectacle de marionnettes très poétique sur la différence.

Le Conseil de quartier essaiera l'année prochaine de toucher un public d'une tranche d'âge de 6-9 ans. Nous modifierons également, dans la mesure du possible, les horaires pour que les familles ayant des enfants en bas âge puissent y participer.

- Les événements à venir

Toutes les dates ne sont pas encore fixées et sont susceptibles de changer.

**Le troc plantes** aura lieu le 30 avril 2023 sur les bords de Seine. Nous vous invitons à préparer vos semis et transplantations dès que possible !

« **Les conseils de quartier fêtent les voisins** » sera organisé le 2 juin 2023. Le lieu reste encore à déterminer.

La rencontre « **Un livre, une chaise longue** », initiée il y a quelques années, aura lieu le 18 juin 2023. L'objectif est de venir échanger autour d'un livre qui vous a particulièrement intéressé.

Le **vide greniers** aura lieu le 17 septembre 2023. La communication sera renforcée pour cet événement.

Pour contacter le Conseil de quartier, vous pouvez écrire un courriel à l'adresse :

[quartier-mexique@ville-lepecq.fr](mailto:quartier-mexique@ville-lepecq.fr)

Diverses associations sont envisagées pour la remise des bénéfices : Mécénat Chirurgie Cardiaque, Les Restos du Cœur, Le Rire médecin et l'ICM.

**La Saint-Nicolas** aura lieu le 17 décembre 2023.

- **Bilan du radar pédagogique rue du Président Wilson**

Ce radar installé au niveau du 13 de la rue a enregistré le trafic sur une période de 9 jours comprise entre le 29 novembre et le 7 décembre 2022.

Dans le sens de circulation Collège PMC vers Rond-point du Mexique, le radar pédagogique a enregistré 4953 véhicules. La vitesse moyenne est de 24,5 km/h.

86,6% des véhicules roulaient à moins de 30 km/h et 99,9% des véhicules roulaient à moins de 50 km/h.

Dans le sens de circulation Rond-point du Mexique vers Collège PMC, le radar pédagogique a enregistré 8779 véhicules. La vitesse moyenne est de 25,8 km/h.

80,6% des véhicules roulaient à moins de 30 km/h et 99,1% des véhicules roulaient à moins de 50 km/h.

Le radar sera installé dans différents endroits du quartier afin de mieux connaître le flux de circulation.

Des mesures du trafic rue du 11 novembre, au niveau de l'école internationale, sont prévues pour comparer le nombre véhicules empruntant cette voie actuellement et une fois que le quartier Princesse au Vésinet sera livré.

- **Tour de table**

Véronique BESSE s'interroge sur la fermeture d'une des aires de jeux face au Stade L. Raffegau.

Une pièce essentielle à la sécurité de l'installation est toujours en attente de livraison. Pour information, les jeux pour enfants sont faits de pièces indémontables.

Thérèse BAHIER signale que les livraisons matinales de la cuisine de la crèche des dauphins engendrent des nuisances sonores.

Pour contacter le Conseil de quartier, vous pouvez écrire un courriel à l'adresse :

[quartier-mexique@ville-lepecq.fr](mailto:quartier-mexique@ville-lepecq.fr)

Un passage piéton au début de la rue d'Aligre pour les personnes arrivant de la rue de la République au carrefour avec la route de Croissy serait opportun.

Le stationnement aux abords du restaurant « Le Costa » est toujours problématique pour les habitants, allant jusqu'à bloquer l'ouverture des garages.

Ahmed MARBAH rappelle à nouveau que la circulation avenue de la Paix est très compliquée pour les bus quand les voitures stationnent devant la boulangerie.

Ce stationnement est pourtant interdit. Il est rappelé que la cours du pôle Wilson peut être utilisée pour du stationnement temporaire.

Bernard CLUZEAUD interroge sur la fin des travaux d'assainissement rue du printemps.

Ces travaux devraient se terminer fin mars/début avril. Ils sont rendus difficiles par la présence de nombreux réseaux.

Pour information, la mise en place des caméras a commencé dans le quartier des Vignes-Benettes et s'étendra progressivement à l'ensemble de la commune.

La réalisation de tranchées est nécessaire pour passer la fibre optique qui assure une connexion plus fiable et plus qualitative des caméras.

Josette PRUDHOMME remercie la Ville de l'installation de la deuxième table de ping-pong et de la plantation des arbres fruitiers devant le stade. Les fruits pourront être ramassés par tous. Un panneau expliquant cette démarche sera posé très prochainement à proximité des arbres.

Au printemps, Josette PRUDHOMME demandera à M. NUSBAUMER de l'ASCALE d'organiser une visite de quartier pour les nouveaux habitants et tous les autres qui seraient intéressés de connaître l'histoire de notre quartier.

**Josette PRUDHOMME**  
Présidente

**Véronique BESSE**  
Vice-Présidente  
Conseillère Municipale

Pour contacter le Conseil de quartier, vous pouvez écrire un courriel à l'adresse :

[quartier-mexique@ville-lepecq.fr](mailto:quartier-mexique@ville-lepecq.fr)

---

---

Pour contacter le Conseil de quartier, vous pouvez écrire un courriel à l'adresse :  
[quartier-mexique@ville-lepecq.fr](mailto:quartier-mexique@ville-lepecq.fr)